

Euroforum-Innovationstag

Doppelt informiert

[11.08.2015] Am 29. September und 3. November 2015 findet in Stuttgart und Düsseldorf der Euroforum-Innovationstag statt. Im Mittelpunkt stehen Fragen der Digitalisierung für Stadtwerke.

Für Stadtwerke birgt die Digitalisierung viele Chancen, aber auch Risiken. Daten müssen nutzbar gemacht und zu neuen datengetriebenen Geschäftsmodellen entwickelt werden. Um für diese Entwicklung gewappnet zu sein, bietet Euroforum am 29. September 2015 in Stuttgart und am 3. November 2015 in Düsseldorf den Innovationstag „Digitale Transformation – Strategien für Stadtwerke“ an. Er soll als Treffpunkt für Stadtwerke dienen, um sich über erste Erfahrungen auszutauschen. Namhafte Referenten werden laut Veranstalter darüber informieren, wie sich interne Prozesse anpassen, Datenpotenziale nutzen sowie kundennahe Produkte und Dienstleistungen entwickeln lassen. So wird etwa Bernhard Fenn, Prokurist bei dem Unternehmen HEAG Südhessische Energie (HSE) über intelligente Auswertung von Netzdaten berichten. Steve Kirchhoff, Geschäftsführer der Firma XD Next Digital widmet sich indes der Digitalisierung der Marktbearbeitung in Commodity und neuen Produktwelten. Laut Veranstalter werden Unternehmen wie EnBW Energie Baden-Württemberg, RhönEnergie Fulda oder Trianel zudem Praxisberichte geben.

(ma)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, EnBW, Euroforum, HEAG Südhessische Energie, RhönEnergie Fulda